



Die Klassen-Spielkisten wurden ergänzt! Für alle Klassen; inklusive Kindergarten.

Dank fleissigen Projektteammitglieder gelang es dem Elternrat am Anfang des Schuljahres 2020/21 und trotz Covid Einschränkungen, die Klassen-Spielkisten (bzw. Pausenboxen) wieder zu aktualisieren.

Seit 2015 hat der Elternrat für jedes Klassenzimmer eine Spielkiste voller bewegungsförderndem Spielmaterial zusammengestellt. Im Laufe der Jahre waren die Kreiden komplett aufgebraucht, während Bälle und anderes Spielzeug entweder defekt waren oder fehlende Teile hatten. Die Klassenlehrpersonen haben eine Wunschliste zusammengestellt, damit kaputtes Spielzeug ersetzt und neue Sachen wie z.B. hochwertigere Fussbälle und Tischtennissets hinzugefügt werden konnten.

Der Elternrat freut sich diese Materialien zur Verfügung zu stellen, damit die Kinder während der grossen Pause mehr Spass haben können und aktiv bleiben.

Wir bedanken uns herzlich bei Marco Pezzetta und Oliver Koelle für die schnelle Ausführung und Frau Keller für die Organisation aller Aufgaben mit den Klassenlehrpersonen!

